
**CALIBRE DARÁ INICIO A UN PROGRAMA AMPLIADO DE PERFORACIÓN DE EXPANSIÓN
Y DESCUBRIMIENTO DE RECURSOS DE 100,000 METROS
EN LA MINA DE ORO *VALENTINE*, SU PROPIEDAD EMBLEMA**

Vancouver, Columbia Británica – 15 de julio de 2024: Calibre Mining Corp. (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (Calibre” o la “Compañía”) se complace en anunciar un programa de perforación de ampliación y descubrimiento de recursos de **100,000 metros** en su mina de oro *Valentine* (“*Valentine*” o “VGM”), 100% de su propiedad y financiada íntegramente que se localiza en la región central de Terranova y Labrador, Canadá. El programa de perforación diamantina de **100,000 metros** es adicional al anteriormente anunciado programa de perforación de circulación inversa de control de ley de 50,000 metros en los yacimientos de *Leprechaun* y *Marathon* y el programa de perforación rotatoria de aire comprimido (RAB por sus siglas en inglés) Winkie/RAB de 10,000 metros para probar la geología del lecho de roca. El programa ampliado incluirá una sólida iniciativa de geociencias que cuenta con un levantamiento geofísico LiDAR de alta definición en toda la propiedad, muestreo de *till* y prospección mejorada para ayudar a la perforación de ampliación y descubrimiento de recursos. Ésta será la campaña de perforación de exploración pura más grande en la historia de *Valentine*.

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo de Calibre, manifestó: “La mina *Valentine* en la actualidad alberga una robusta base de recursos de más de 5 millones de onzas a lo largo de 8 kilómetros de la principal Zona de Cizalla del lago *Valentine* (“VLSZ” por sus siglas en inglés) de **32 kilómetros de longitud**, lo cual ofrece oportunidades significativas adicionales desde una serie de objetivos de exploración de gran prospección con un marco geológico similar a los ricos campos de *Val-d’Or* y *Timmins* en el cinturón aurífero *Abitibi*. Entre las dos principales zonas de cizalla, la VLSZ y la Zona de Cizalla de Contacto Noroeste (*Northwest Contact*), existe un potencial combinado de hasta 64 kilómetros de oportunidades de descubrimiento de alto valor. A medida que ampliamos con rapidez nuestra base de conocimientos con los resultados entrantes, este programa de exploración está diseñado para confirmar el vasto potencial del sistema mineral de *Valentine*. El distrito cuenta con el potencial de extender considerablemente el ciclo de vida de la mina y de influir sobre nuestras consideraciones relativas a la **Fase 2 de la ampliación del molino, apuntando a un ritmo de producción mayor de la planta de procesos**. Nuestra opinión siempre ha sido que *Valentine* se convertirá en un campamento aurífero, y creemos que un programa de esta escala comenzará a revelar esta increíble oportunidad”.

Tom Gallo, Vicepresidente Sénior-Crecimiento de Calibre, manifestó: “El potencial de descubrimiento a través del paquete de terrenos de 250km² de *Valentine* es muy sólido teniendo en cuenta el contexto de oro orogénico de VGM. El programa de perforación ampliado de 100,000 metros representa la iniciativa de exploración pura más extensa en la historia de *Valentine*. Fuera del plan de mina de tres tajos a cielo abierto que cubre sólo una pequeña parte de la zona VLSZ, existe un considerable potencial a escala distrital a lo largo de lo que consideramos son 64 kilómetros de zona de cizalla. Varios objetivos que todavía no han sido perforados pero que se consideran de alta prioridad incluyen *Eastern Arm*, *Northwest Contact*, *Western Peninsula*, y *Marathon Northeast*, donde la perforación de descubrimiento y demarcación comenzará este verano. Además, los resultados iniciales de los trabajos de perforación en 2024 de los yacimientos *Leprechaun* y *Frank* destacan el potencial de ampliación de recursos e igualmente refuerzan la confianza en el desempeño del modelo, respaldando el estimado de Reserva Mineral que indica un aumento en las toneladas de mineral y de las onzas (véase [nota de prensa con fecha del 14 de febrero de 2024](#)). El sólido potencial buzamiento abajo de los existentes tajos a cielo abierto *Leprechaun*, *Berry* y *Marathon* resalta una oportunidad de minería subterránea adicional aparte del actual plan de mina de tajo a cielo abierto de 14 años, lo que justifica perforación a profundidad con el objeto de dar seguimiento a la perforación histórica de zonas de alta ley (véase [nota de prensa con fecha del 3 de abril de 2024](#))”.

Pulse [aquí](#) y verá cifras que demuestran la oportunidad a lo largo de varios kilómetros de cizalla junto con interceptos destacados debajo de los planes de mina de tajo a cielo abierto.

Verá el modelo interactivo VRIFY 3D al pulsar en el siguiente enlace: <https://vrify.com/decks/16209>

Persona Calificada

La información científica y técnica contenida en esta nota de prensa fue aprobada por Nic Capps, Gerente de Exploración Sénior de Calibre Mining para Terranova, y “Persona Calificada” según lo dispuesto en la norma National Instrument 43-101.

Sobre Calibre

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Terranova y Labrador en Canadá, Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los grupos de interés a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

“Darren Hall”

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo

Si desea mayor información, sírvase contactar a:

Ryan King

Vicepresidente Sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: 604.628.1012

E: calibre@calibremining.com

W: www.calibremining.com

La sede de Calibre se encuentra en Suite 1560, 200 Burrard St., Vancouver, Columbia Británica, V6C 3L6.



La Bolsa de Valores de Toronto no ha revisado ni acepta responsabilidad por la suficiencia o exactitud de esta nota de prensa.

Note de advertencia sobre la información prospectiva

Esta nota de prensa incluye cierta "información prospectiva" y "declaraciones prospectivas" (en forma colectiva "declaraciones prospectivas") dentro del significado de la legislación canadiense aplicable sobre títulos valores, incluidas declaraciones sobre los planes, las intenciones y las expectativas actuales de Calibre con respecto a las actividades comerciales y el desempeño operativo futuros. En esta nota de prensa son declaraciones prospectivas todas las declaraciones que se ocupan de eventos o acontecimientos que Calibre espera que ocurran en el futuro. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no son hechos históricos y se identifican por palabras como "espera", "planea", "prevé", "proyecto", "objetivo" "potencial", "calendario", "pronóstico/proyección", "presupuesto", "estimado", "pretende" o "cree" y expresiones similares o sus connotaciones negativas, o que los eventos o condiciones "ocurrirán" ("will"), "ocurrirían" ("would"), "quizás ocurran" ("may"), "podrían ocurrir" ("could"), "deberían ocurrir" ("should") o "pudieran ocurrir" ("might"), e incluyen información acerca de: (i) las expectativas sobre la capacidad de la Compañía para lograr con éxito los objetivos empresariales, incluidos los efectos de costos, pasivos o retrasos inesperados, (ii) las expectativas sobre las actividades de exploración y desarrollo y el potencial de crecimiento futuros para las operaciones de Calibre; y (iii) las expectativas sobre otros factores económicos, empresariales y/o competitivos. Para una lista de los factores de riesgo aplicables a la Compañía, sírvase

remitirse al formato de información anual de Calibre para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, y su discusión y análisis de gestión para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, todos disponibles en el perfil SEDAR+ de la Compañía en www.sedarplus.ca. Esta no es una lista exhaustiva de los factores que podrían afectar las declaraciones prospectivas de Calibre, tales como la implementación de sanciones potenciales derivadas de la Orden Ejecutiva 13851 de Estados Unidos con fecha del 24 de octubre de 2022.

Las declaraciones prospectivas de Calibre se basan en los supuestos y factores aplicables que la gerencia considera razonables a la fecha de la presente, sobre la base de la información disponible para la misma en tal momento. Calibre no asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones prospectivas si las circunstancias o las creencias, las expectativas o las opiniones de la gerencia cambiaran salvo lo requerido por las leyes de títulos valores aplicables. No puede garantizarse que las declaraciones prospectivas serán precisas, y los resultados, desempeño o logros reales podrían diferir significativamente de los expresados o implicados en estas declaraciones prospectivas. Por consiguiente, no debe depositarse excesiva confianza en las declaraciones prospectivas.